

Chère, l'association « Le crayon de l'espoir »



Bonjour ! Je m'appelle Celestine. J'ai 20 ans et j'habite à Madagascar. Je fais parmi des élèves de l'association « Le crayon de l'espoir ». Depuis que j'étais en classe de maternelle en 2004, jusqu'au classe de terminale en 2018, c'est l'association qui a payé mon frais de scolarité. J'étais une très bonne élève car j'étais une élève très capable et j'obtenus toujours de très bonne note. L'association voulait des bonnes élèves tout comme moi et voilà pourquoi elle était très satisfaite pour mon travail.

Puis mon étude a passé parfaitement bien pendant tout cette longue années et j'ai suivi tous les conseils que l'association m'avais donné à propos de mon étude et mon conduite aussi. J'ai eu mon diplôme Baccalauréat en 2018 au Lycée Philibert Tsiranana et j'ai choisi le filière Sage-femme comme carrière envisagé. Je voulais être Sage-Femme car j'aime beaucoup soigner les gens et j'ai pensé à étudier à la Faculté de Médecine. Mais comme mon diplôme était littéraire (série A) mais pas scientifique (série D, C) alors je ne pouvais pas inscrire à l'Université public et j'étais obligé de m'inscrire à l'Université privé à la formation payante.

Comme c'est très couteux, nous n'arrive pas à payer toute cette d'argent car ma mère commence à prendre l'âge et elle ne peut plus travailler et payer mes frais de scolarité. Voilà pourquoi, je prenais une décision de travailler et arrêter mes études pendant 1 and. Après cela l'association a su tous mes problèmes et que vous preniez une décision de prendre en charge pour payer mon écolage par mois pendant 3 ans. Mais en ce qui concerne mes frais généraux, je vous promis de payer tout cela et travailler pendant tous les vacances. Je remercie l'association « La crayon de l'espoir » pour toute votre aide envers moi. Toutes mes cordialement à vous. A bientôt.